

Asesinato de comunicador en Tacuarembó: un joven de 21 años enfrentará cargos por homicidio especialmente agravado

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 02/09/24 | Visitas: 199 |
| Comentarios: 1 | Ver comentarios |
| Votos: 123 | Puntaje: 3.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/asesinato-de-comunicador-en-tacuarembó-un-joven-de-21-anos-enfrentara-cargos-por-homicidio-especialmente-agravado_1318.php

ASESINATO DE COMUNICADOR EN TACUAREMBÓ: UN JOVEN DE 21 AÑOS ENFRENTARÁ CARGOS POR HOMICIDIO ESPECIALMENTE AGRAVADO

Principal

Asesinato de comunicador en Tacuarembó: un joven de 21 años enfrentará cargos por homicidio especialmente agravado

Asesinan a Pablo Ponce, conocido relator de fútbol juvenil de Tacuarembó y propietario de un popular bar.

Imputan a joven por homicidio agravado en Tacuarembó

Un joven de 21 años ha sido imputado por homicidio muy especialmente agravado tras la muerte del comunicador Pablo Ponce en la ciudad de Tacuarembó.

La decisión judicial establece que el imputado deberá permanecer en prisión preventiva durante 150 días, mientras continúan las indagatorias.

El hecho ocurrió el pasado fin de semana, cuando la víctima, conocido por su labor como relator de fútbol juvenil en la emisora local CX140, fue hallada sin vida en un bar y local de venta de bebidas que también atendía.

Su cuerpo fue encontrado el sábado al mediodía en una habitación sin puerta, que daba hacia una mesa de billar, ubicado en la intersección de las calles Ituzaingó y Simón Bolívar.

De acuerdo con los informes, la víctima presentaba una herida en la cabeza, que se presume fue causada por un objeto contundente.

La policía de Tacuarembó realizó un operativo en la ruta gracias a información recibida sobre la huida del sospechoso.

El joven fue detenido de manera casi inmediata en un ómnibus interdepartamental, cuando intentaba escapar hacia Montevideo. Al momento de su arresto, el detenido portaba ropa manchada de sangre y se le incautó dinero.

Además, se ha informado que el joven contaba con antecedentes penales como menor, según fuentes cercanas al caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ASESINATO DE
COMUNICADOR EN
TACUAREMBÓ: UN JOVEN
DE 21 AÑOS ENFRENTARÁ
CARGOS POR HOMICIDIO
ESPECIALMENTE
AGRAVADO**

sinato de comunicador en tacuarembó un joven de 21 años enfrentara cargos por homicidio especialmente agravado

Tags

comunicador, juvenil, imputado, popular, relator, imputan, homicidio, detenido, conocido, propietario, asesinan, agravado

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La Policía profundiza la investigación sobre el homicidio de un comunicador en Tacuarembó, sucedido en un bar; un sospechoso ha sido arrestado*
- 4.7 *** *Detienen a un joven de 18 años como sospechoso del asesinato de un comerciante en 18 de Mayo; las autoridades rastrean a dos cómplices más*
- 4.2 *** *Inició el proceso judicial por el femicidio de Natalia Lagos en Atlántida*
- 3.5 *** *Asesinato de un efectivo policial en Marconi: joven de 21 años fue señalado como el responsable*
- 4.7 *** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*
- 3.9 *** *Salinas: propietario de residencial enfrenta cargos por homicidio agravado tras trágico incendio que cobró la vida de cuatro ancianos*
- 4.3 *** *Fray Bentos: Un detenido por el homicidio de un joven de 31 años recibe una condena de 11 años de prisión*
- 4.7 *** *Anciano de 70 años enfrentará cargos por intento de homicidio tras un conflicto entre vecinos*
- 3.6 *** *Joven de 26 años enfrenta prisión preventiva tras su implicación en el homicidio de un hombre que intentó frustrar un robo*
- 3.9 *** *Piden una pena de 30 años de prisión para el empresario acusado de asesinar a sus dos socios en la fábrica de ticholos*

Comentarios

Es una pena lo que pasó con Pablo Ponce, un tipo querido en Tacuarembó, siempre con una sonrisa y compartiendo su pasión por el fútbol. La violencia no tiene lugar en nuestra sociedad, y espero que se haga justicia pronto. Es triste ver cómo un momento de diversión se convierte en tragedia. Que descanse en paz.

Categorías

| |
|-----------------------|
| Breves |
| Cultura |
| Culturales |
| Curiosidades |
| Deportes |
| destacados |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| Internacionales |
| locales |
| Maldonado |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| México |
| Mundo |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| Turf |